
 

 

 

 

 

 

 

Venezia 26 febbraio 2014 

 

 

Gentile Presidente 

 

Spett. Società 

 

 

da troppi anni tutto il basket italiano sta subendo una palese ingiustizia da parte del 

servizio televisivo pubblico ed è arrivato il momento di far sentire la nostra voce. La Rai, 

violando il contratto di servizio,  non fornisce infatti alcuna notizia relativa al basket 

all’interno dei Tg nazionali e dei programmi di approfondimento, negando così quel 

pluralismo di informazione che dovrebbe garantire da contratto. 

 

Da cittadini che pagano il canone, oltre che da dirigenti, operatori, atleti e appassionati del 

basket siamo convinti sia arrivato il momento di reagire a questo stato delle cose. Per 

questo motivo è stata avviata una importante iniziativa per richiedere formalmente al 

servizio pubblico Rai di dare all’interno dei Tg e dei programmi di approfondimento, una 

visibilità al basket che sia proporzionata ai numeri della nostra disciplina sportiva, in 

rapporto a quelli del calcio. 

 

Si tratta di una iniziativa che parte dai presidenti delle società di serie A e che può avere, a 

cascata, una grandissima rilevanza per rilanciare tutto il basket italiano. Affinché l’iniziativa 

abbia ancora più peso chiediamo a quante più persone possibili di sottoscrivere la lettera 

ufficiale che è stata spedita alla Rai, agli organi di vigilanza e a tutte le autorità 

competenti. Chiunque può leggere e sottoscrivere la lettera collegandosi al sito 

www.piubasketinrai.it 

 

Vi chiediamo quindi di sollecitare i vostri dirigenti, allenatori, atleti, familiari, appassionati, 

tifosi e quant’altri a sottoscrivere la lettera. A tale proposito vi inviamo in allegato un 

banner (in varie misure) che vi chiediamo cortesemente di pubblicare sul vostro sito 

internet, o sui vostri social network (facebook, twitter etc) con link a 

www.piubasketinrai.it, per dare maggior visibilità possibile all’iniziativa. 

 

Aiutate anche voi il basket ad avere la visibilità che merita! 

 

Grazie della collaborazione 
  
Il Presidente 

Luigi Brugnaro 
 

 
 

http://www.piubasketinrai.it/
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